



OSAKA JONAN  
JAPAN



# ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

## WEEKLY BULLETIN

創立 1969. 5. 30  
幹事 岡部倫正

会長 西谷雅之  
会報委員長 中辻康裕

Rotary



BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろう

2018-2019年度国際ロータリー会長 バリー・ラシン

R 2660地区  
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2396

2018-11-30

事務所 〒542-0012 大阪市中央区  
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号  
TEL (06) 6796-9898 FAX (06) 6796-9899  
<http://www.osaka-jonan-rc.org/>  
E-mail:johnan25@crocus.ocn.ne.jp  
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55  
TEL (06) 6773-1111  
例会日 金曜日 12:30

### 本日の例会 11月30日(第5例会)

- 卓話 「邪馬台国の真実」

山科 威氏  
(井上裕貴プログラム委員長担当)

### 次週のお知らせ 12月7日(第1例会)

- 表彰・ホームクラブ連続皆出席
- お祝・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日  
入会記念日
- 卓話 「プラスチックごみの海洋汚染問題と  
生活者包装の脱ポリ化について」  
ザ・パック(株)資料館 館長  
佐々木純一氏  
(中尾吉計会員担当)
- 年次総会 例会終了後
- 食膳 <日本料理 松花堂弁当>

### 次々週のお知らせ 12月14日(第2例会)

- 卓話 「上期を振り返って」  
南賀勝之副会長

### 先週の記録 11月16日(第3例会)

#### ● 出席報告

出席会員 37名 (内免除会員 11名)  
会員総数 47名 (同上 17名)  
ゲスト 0名  
ヴィジター 2名  
計 39名

ホームクラブ出席率 90.24%

11月2日(第1例会) 補正出席率 100% (MU2名)

#### ● ゲスト&ヴィジター(敬称略)

中井 正(大津)  
石濱宏章(中本会員ご友人)

### ◆ 会長の時間 ◆

クラブ細則第1条第1節第3項に基づき、次々年度会長に村上泰啓会員、次年度理事に中谷佳正会員、内藤喬皓会員、井上裕貴会員、濱田由弘会員、村上武史会員、岡倉三郎会員、山本英樹会員の7名が選考されました。

一般会員からも、7名以上の会員の推薦者の連名により適格者を次々年度会長及び次年度理事候補者として推薦ができます。

### ◆ 幹事報告 ◆

本日、皆様に12月7日、8日の地区大会の案内と名札をポストさせて頂いています。地区大会まであと3週間です。再度12月第1例会でご案内をさせて頂きますが、当日忘れずご持参頂きますようお願い致します。

### ◆ 秋の叙勲 ◆



中本和洋会員が、  
旭日重光章を叙勲されました。

### ◆ 表彰 ◆



山本英樹会員が、  
R財団マルチプルポール  
ハリスフェロー1回目  
表彰を受けられました。

### ◆ 委嘱状交付 ◆



梅崎道夫会員に、  
18-19年度のライラ委員の委嘱状が来ており  
ます。

ロータリー財団月間 !!

## 〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

### ◆委員会報告◆

親睦・出席委員会 副委員長 小原一眞  
本日の情報委員会の時間と場所を間違わないでください。バスと違って船は時間どおりに出航します。

R財団・米山奨学委員会 委員長 山本英樹  
村上(泰)会員、三宅会員から寄付を頂きました。本年もあと少しですが、できるだけ多くの方に寄付して頂きたいと思います。

ゴルフ部 副キャプテン 山本智重  
第2回城南RCゴルフ大会を11月23日、美奈木カン  
トリーで開催します。

### ◆光信会員による講話◆



#### 「ライオンズクラブについて」

ライオンズクラブを設立したメルビン・ジョーンズは、1908年当時発足したばかりのロータリークラブに入会しようとしたところ、

当該クラブには同業者がいたので入会できず、やむなく他のサークルクラブに入会したところ、烏合の衆の集まりであり失望したが、クラブには2、3名程度は優れた人物がいたので、全米のサークルクラブに呼びかけて1917年にシカゴで初会合を開いてライオンズ協会を設立したという歴史があります。

### 卓話

11月16日 <第3例会>

#### 「『政と官』のあり方について」



中本和洋会員

今日、官僚の不正や不祥事が頻発している。森友・加計問題における財務省の公文書改ざんやセクハラ疑惑、文科省における贈収賄事件や接待汚職事件等である。原因是、公務員の官邸に対する忖度や公務員としての倫理

観念の欠如にある。

日本は、立法、行政、司法の三権に分散して、権力の集中を防止する制度を探っているが、司法制度や議員内閣制、小選挙区制の下で、司法及び立法の行政(官邸)に対するチェック機能が十分に働いていない。

このような現状を改善するためには、司法の役割の強化が必要であり、行政訴訟法の改革、最高裁判官の人事の見直しや司法予算の拡大が求められる。さらに、国会やメディア、国民によるチェック機能を強化する必要がある。

とりわけ、重要な改革としては、内閣人事局の改善・改革であり、そして、公文書管理の強化と改ざん防止策の実現である。

さらに、肥大化した厚労省等の省庁再編や国会議員の選挙制度や官僚の待遇についても見直しが検討されなければならない。

最後に、日弁連会長時代のエピソードを紹介すると、年に150回くらいの政治家のパーティに出席したが、その人物が登場するとざわつく会場がぴたりと静まる政治家が3人いて、それは安倍首相、麻生副総理、石破さんの3人。

### にこにこ箱

11月16日(第3例会)

- いつもお世話になっております。本日二度目の例会ゲスト参加をさせて頂きました。これから年末に向けてお忙しくなるとともに寒さが増す時期になります。

くれぐれもご自愛ください。

大津RC 中井 正様

- 久しぶりに卓話を聞いて頂きます。

中本会員

- 今年の写真作品展、無事終了することができました。大勢の皆さんご来場いただきありがとうございました。

山口会員

- 山口さん、写真ありがとうございました。

村上(武)会員

(編集担当 岩永・金山)

会員増強にご協力を!!